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新日本スポーツ連盟兵庫 兵庫県ゴルフ協議会 

第 146 回スポーツ連盟コンペは、2019.4/17.水曜日.髄縁カントリークラブにて、3 組

12 名の参加で開催されました。 

前田 竜成さん 通算四度目 

優勝 ・ニアピン x2 でバーディーゲット 
今回は、残念ながら参加者が激減で「HD 頭や有力会員」の参加がなく、団栗の背比べ

の様相がそのまま結果に表れました。なんと、ベストグロスが、99 と全く恥ずかしい結

果?いやいや三人揃って同スコアでした。青木が年長者として恥ずかしいながらの BG 獲

得。 

優勝者の「前田 竜成」さんは、手堅くまとめて第 108・138・141 回に続き四度目の

優勝になりました。アイアンショットの冴え渡り、ニアピン 2 ホールでバーディーゲッ

ト。それも、何れも 50cm/30cm 楽々ワンパットのバ-ディ-ラッシュでした。 

松宮会長は今回もハーフのラウンドでリタイヤ。実質ゴルフのプレーが困難になった。 

近々に、白内障の手術(4/26 無事成功)を受けるそうです。会長職は今期継続予定です。 

順位 氏    名 OUT IN Gross HDcp Net NexstHD 

1 
前田 竜成 51 52 103 31 72 25 

 2 
青木 公一 46 53 99 24 75 22 

3 
村井 伸二 48 51 99 24 75 23 

4 
小牧 英夫 57 63 120 43 77 43.5 

5 
清水 則夫 52 47 99 19.5 79.5 20 



優勝者コメント 

前田 竜成さん 

 この度は、103 というスコアにもかかわらず、31 もあった HDCP の

お陰で、前回の最下位から一気に優勝することがました。今回は、ハイ

スコアメンバーの多くが所用等でご不在だった事も功を奏したのでし

ょう。今回の戦術!?ですが、このところ大乱調が続いていたドライバー

を会えて封印し、スプーンで前回に山内さんから教わったポイントも思

い出しながらプレーしたところ、久しぶりに絶好調ショットを何度か打

てることができました。また、ショートホールでは２度もニアピンが取

れたのは嬉しかったです。直前に放映されたオーガスタでのタイガーウ

ッズの勇姿を観ていた効果でしょうか?とにかく、同伴メンバーの清水さん、清瀬さん、そ

して、前半だけとはいえ松宮さんという楽しいメンバーに支えられ、結果を出すことができ

ました。 

 「平成」最後のコンペで大乱調の日々から少し抜け出し、久しぶりのゴルフを楽しいと感

じられました。また、次回も気持ち新たにゴルフを楽しみたいと思います。有難うございま

した。                     平成 31年４月  前田 竜成 

 

 

 

6 
清瀬 礼子 56 49 105 25 80 26 

7 
亀崎 千恵美 61 61 122 41 81 42 

8 
梶田 保典 54 53 107 25 82 26 

9 
山田 優 55 56 111 27 84 28 

10 
中野 啓民 58 61 119 34 85 35 

11 
伊集院修功 65 55 120 33 87 34 

12 
松宮 長 NR NR NR NR NR  



次回HDCP改定と表彰者 
優  勝:前田 竜成 31-25     ニ ア  ピ ン賞:前田 x2・中野  ---残 2ホール該当なし 

準優勝:青木 公一  24-22     ベストグロス賞:青木 46/53=99 ---同スコアで年齢考慮 

第三位:村井 伸二 24-23     次回HDCPに関しては、スコア表の nexst欄参照 

今回のコンペは、若干変則開催のこともあり参加者が少なく寂しいコンペとなりましたが、

100切り選手は、3名でいずれも 99の結果でした。次回の開催日には皆さんご参加してくだ

さいね。第 147回は、6/19.148-9/18.149-10/16.150-12/18と年間計画を発表します。 

148回は、ダブルス競技・149回はマンスリー大会とHDCP改訂を計画しています。 

  

 

編集者の独り言 

 GW10 連休、皆さんゴルフや家族旅行・体力温存—それぞれが楽しまれていることと思い

ますが、そもそも 10連休いるか?? 暇があっても金がない。高速道路の大混雑・医療機関で

は患者さんのことを考え、5/1.2.3.と診療実施・日雇い労働者は、収入減で大変な状況を政府

は個々人の事を考えているのか疑問です。元号改定でマスコミのバカ騒ぎ、安倍政権の策動

としか見えない世相っておかしいやろ---。私は、4/28—4/30—5/6と 3回もラウンドに行き

ました。益々飛ばないドライバーにはホトホト難儀しています。楽しいゴルフをしたいので

すが、皆さんご存知ですか? 支払いのレシート見てください。ゴルフ利用

税が消費税並んで記載しています。税金の二重払いになっていますが、プ

レーヤーからのクレームが発せられないから、地方税として納入されてい

ます。一体どこにこのお金は使われているのでしょうか?スポーツ連盟と

しても何らかの活動を始めたいと思っています。 

次回の 6/19水曜日には、皆さんのご参加をお待ちしています。      2019.5.7.aoki 


